備委員会だより

平成25年2月発行第7号



両校PTAの対話集会より

準備委員会において、1月31日に開催された両小学校保護者に よる対話集会の様子が、両校PTA会長から報告されました。

西橋北小学校体育館にて行われた集会には、東橋北小学校から数 名、西橋北小学校から50名ほどの参加がありました。東橋北小学 校からは、『東西橋北小学校の保護者同士で話し合いが持てなかっ たこと』『校舎の耐震性について不安があったこと』『統合しても小 規模校であること』などを理由に学区外通学を希望したという保護 者の気持ちが説明されました。また、西橋北小学校からは『統合に よって友達が増えることを親子で純粋に喜んでいる』と、東橋北小 保護者へ向けた温かい言葉がたくさん出されたほか、『他地区から 見ても"行きたい"と思えるような学校にしていきたい』との意見 もありました。

PTA組織をどのように立ち上げていくのかなど、課題は山積し ていますが、融和に向けての歩みを一歩ずつ踏み出した両校の保護 者に向けて、自治会代表者や地域団体代表者からは、力強い応援の 言葉がたくさん出されました。

さあ さあ はばたこう 夢に向かっ 未来に向かっ 光あび 風にのり

なかまを信じていつでも どこる ほら 手と手をつないで スがおとえがおが 光がみんなの勇気を 向きあ 輝きあって 運 んでく

ほら 風がみん 心と心 なかまといっし つでも 風がみんなの愛を が 響きあって 向きあえば よに 運んでく

四日市市立橋北小学校 いつでも どこでも

校歌

作詞

花岡恵

作曲

橋本祥路

橋北小学校の校歌が 完成しました

4拍子のメロディは、 全学年が気持ちよく歌 る音域で構成されて り、いつでもどこでも 口ずさめる明るい歌詞 っています。 4月の開校式に向け 練習を始めていきます

閉校式典・行事のお知らせ

- ●東橋北小学校 3月24日(日)
- 閉校式典 9:20~10:10
- 閉校行事 10:30~12:00

- 3月25日(月) 西橋北小学校
- 閉校式典 10:10~10:40
- 閉校行事 10:50~12:00